

Unser Besuch auf dem Kastanienhof in Köln Junkersdorf

Wie schon in den vergangenen Jahren auch, wurden wir vom Vorstand der Kastanienhofstiftung vertreten durch Frau Heike Bohl, zum einem gemütlichen Kaffeetrinken in den Kastanienhof im Kölner Westen — Ortsteil Junkersdorf eingeladen.

Die Tour fand auch schon im sonnigen Frühsommer statt, aber ist es wert hier im Monatsheft noch mal erwähnt zu werden.

Bei der Stadtrundfahrt versuchten wir nur durch „grüne“, baumgesäumte Straßen nach Junkersdorf zu gelangen.

Dies gelang auch und zeigte mal wieder, mit wie viel „Grün“ die Stadt Köln sich schmücken kann.

Die Tour zum Kastanienhof haben zusammen mit unserem Partnerhaus, dem Theo-Burauen-Haus aus Köln — Ehrenfeld veranstaltet.

Angekommen im Kastanienhof wurden wir von Frau Bohl sehr herzlich begrüßt.

Wir konnten uns an mehrere Tische setzen. Es war eine sehr schön gedeckte Tischdekoration aufgetragen, die sich in einem hervorragend freundlichen Service ebenso zeigt.

Nach einer leckeren Kaffeetafel wurde uns von Frau Bohl ein interessanter Vortrag unterstützt von Bildern und der Geschichte des Gutshofes vorgetragen.

Ein kleiner Rundgang durch den Innenhof rundete den Besuch ab. Wir dankten und verabschiedeten uns sehr herzlich, verbunden mit der Hoffnung, uns im kommenden Jahr wieder zu sehen.

